

REGIMEN TRIBUTARIO DE LAS PLAZAS DE SOBERANIA

La insistencia necesaria

Un periódico dejaría de cumplir su más hermoso y elemental cometido si no sirviera para informar serenamente a la opinión pública, centrándola, orientándola y aun señalándole claramente cuáles son las causas primeras que han de tenerse en cuenta cuando se trata de enjuiciar desde la cómoda e irresponsable tribuna de las aceras, la magna y compleja obra de gobierno que supone el ejercicio del Poder. Solo de esta manera puede hablarse de la existencia o no de una verdadera opinión pública. Los comentarios a la ligera, no sirven para informar, sino para deformar. Enterarse es la primera condición del que opina y sólo merece ser oído el que está en primer término bien documentado.

Un órgano de Prensa al servicio de la opinión, no puede eludir en modo alguno esa tarea; de ahí nuestro constante anhelo de volver sobre conceptos repetidos; la insistencia como fórmula. La insistencia, necesidad.

De un modo especial se impone este proceder en la trascendental reforma que supone para nuestra ciudad, el régimen tributario de las Plazas de Soberanía, que Ceuta y Melilla han conseguido, merced a la intervención decidida y a la voluntad sin desmayos, de la Alta Comisaría del General Orgaz.

Explicados han sido ya en gran parte los aspectos fundamentales de una ordenación jurídica que se ha de estimar ampliamente beneficiosa, siquier sea porque viene a poner término a una situación de transitoria provisionalidad que ahora y por primera vez queda definitivamente consolidada.

¿En beneficio de Ceuta? Resuelta y categóricamente sí, aunque esta general mejora encuentre aristas en pugna en particulares intereses de algunos sectores no demasiado bien informados.

No se trata solo de enjuiciar la reforma con la vista puesta en las nuevas tribuciones. La aspiración de un pueblo no puede cifrarse únicamente en no pagar. Sería eso una pobre moral colectiva, un egoísmo estrecho incompatible con altos intereses nacionales, y no se olvide que somos puerto y avanzada de un mundo en cuanto formamos parte de la vida activa y organizada de una nación que tiene señalado un cuadro general de tributación que se cumple inexorablemente para todos los españoles.

¿Es que había creído alguien que la Hacienda iba a permitir definitivamente la existencia dentro del territorio nacional de unas zonas de evasión fiscal? Sabemos que esto no podía prolongarse más tiempo, tenemos el ejemplo de esas inspecciones que han ido a Melilla y estaban ya designadas para venir a Ceuta y levantar actas, exigiendo los pagos hasta con carácter retroactivo. Evitar esto, lograr que se tenga en cuenta la situación especial de nuestras Plazas, y conseguir en muchos aspectos una reducción del 50 por 100 en los pagos que se hacen en la Península; alcanzar determinados privilegios para el Comercio y la Industria, ¿es lo que se llama menuda tarea?

Aquí está la obra difícil de esas Comisiones que el Alto Comisario ha designado para llevar a cabo con su prestigio y con su aliento, una obra de revolucionario propósito en su doble contenido político y municipal.

Reconocerlo así es sencillamente ver el problema desde un elevado punto de mira, tener a Ceuta-España en el corazón y comprender que lo justo está sobre lo útil, armonizándolo hasta donde sea posible, pero sin que se invoquen derechos y se olviden obligaciones; que equidad pide la serena consideración de las cosas en la maravillosa parábola de Cristo: al César lo que es del César y a Dios lo que es de Dios.

Es decir a la Hacienda lo que es de la Hacienda y a Ceuta, el mejor esfuerzo de sus hijos; la voluntad de levantarla con el trabajo de todos y la gracia de Dios que ya le dió el privilegio de su situación incomparable, en el mar, en la tierra y en la Historia.

EN LA ACADEMIA NACIONAL DE MANDOS DE "JOSE ANTONIO"

Se verificó la clausura del tercer curso de instructores DEL FRENTE DE JUVENTUDES

El ministro secretario, camarada Arrese, explicó una magnífica lección

Madrid, 19. — Esta mañana se han celebrado varios actos en la Academia Nacional de Mandos de Instructores de José Antonio, con motivo de la clausura del tercer curso de oficiales instructores del Frente de Juventudes.

Lo más saliente ha sido la última lección que al mediodía pronunció el ministro secretario, camarada Arrese.

Por la mañana se celebró una Misa de Comunión.

A las diez y media llegó el camarada Arrese a la Academia acompañado del vicesecretario general, Vivar Tellez, del vicesecretario de Secciones, Valdés y del jefe nacional del SEU, Valcarlos. Fue recibido en la puerta por una formación completa de mandos instructores de la actual promoción.

El director, camarada Anibal Alvarez, le dió la bienvenida. Después de revisar la formación, pasó al interior, donde fue saludado por los camaradas Fernández Cuesta, Pilar Primo de Rivera, Carlos Ruiz, Agustín Aznar y otras jerarquías.

En el salón de actos de la Academia, Arrese pronunció la última lección del curso, hablando en tono de charla íntima a los camaradas que han terminado sus estudios. Al terminar la conferencia se cantó el "Cara al Sol".

El ministro y demás jerarquías almorzaron con los camaradas que han seguido el curso.

Por la tarde se efectuó la entrega de despachos. El ministro impuso la encomienda de la Orden de Cisneros al comandante don Enrique Pangua Rodríguez, jefe de Estudios de la Academia y al comandante Manzanedo, jefe del Grupo

Churchill no hará por ahora ninguna declaración sobre la marcha de la guerra

Después de Navidad pasará revista a los sucesos que están ocurriendo

Londres, 19. — Churchill ha anunciado en los Comunes que no hablará sobre la marcha de la guerra antes de las vacaciones parlamentarias de Navidad.

Preguntado acerca de si lo haría en la sesión de reapertura contestó: "En estos momentos se

libra una gran batalla y creo que será muy oportuno pasar revista a lo que haya ocurrido en el solo teatro de la guerra, sino con respecto al curso de acontecimientos en general, do volvamos a reunirnos de Navidad. — EFE.

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Nº XI-Núm. 3.160

Ceuta, Miércoles 20 de Diciembre de 1944

Ejemplar 25 cts

"The Tablet" de Londres, comenta la DIMISION DE LORD TEMPLEWOOD y la imaginaria crisis de España

La propaganda de los republicanos huidos se estrella contra la fortaleza del régimen DEL GENERALISIMO FRANCO

Dentro de España el intento para creación de un maquis fracasó completamente

Londres, 19. En un editorial que publica el semanario católico "The Tablet" se comentan la dimisión de lord Templewood como embajador de España y lo que se llama crisis imaginaria española.

Dice principalmente que el embajador británico hubo de convencer a los españoles de las verdaderas intenciones británicas respecto a ellos; la única actitud

digna británica es emplear el mismo lenguaje en los tiempos de nuestra pujanza que en los de nuestra debilidad.

Se refiere al artículo escrito la semana anterior en "Spectator", por el profesor Madariaga y lamenta que "Spectator" no haya tenido en cuenta ese entendimiento político al publicar las palabras de Madariaga, las cuales constituyen una burla contra la

neutralidad de Franco.

Comenta la crisis imaginaria española afirmando que los lectores de periódicos ingleses de tercera categoría creen que es sólo cuestión de horas que dicha crisis se produzca y que Franco presente la dimisión.

La primera oleada de esta campaña la lanzó el maquis en la frontera franco-española. La segunda es de índole política y nació en París.

Al comparar los periódicos en sus informaciones que reciben de parte muy interesada, como por ejemplo de Miguel Maura, afirman en grandes titulares que se trata de un "misterio profundo e insoluble".

Maura, continúa el periódico, comete un gran error táctico en su propaganda. Reconoce que el deseo primordial y aplastante de la mayoría de los españoles es evitar otra guerra civil, lo cual es una pesadilla continua perturbando el sueño de los españoles. Es un gran error anunciar, como le ha hecho Maura, que se implantará nuevamente la Constitución de 1931, ya que la posibilidad de que esta se implante, en

(Pasa a la página 6)

Fuerzas del Elas penetran en el cuartel general de la RAF

Una columna británica marcha en su socorro

Los atacantes disponen de ametralladoras pesadas y bombas de mano y morteros

Atenas, 19. — Las fuerzas Elas han penetrado en las alambradas que circundan el cuartel general de la RAF cerca de Atenas, según noticias recibidas a última hora en los círculos oficiales. — EFE.

UNA COLUMNA BRITANICA MARCHA EN SOCORRO DEL CUARTEL GENERAL DE LA RAF

Atenas, 19. — Se han retirado anoche los británicos del Monte Estadio, que ocuparon ayer, pues estaban sometidos al intenso fuego de morteros y ametralladoras, desde el cementerio cercano, se anuncia oficialmente.

En la región del Pireo los indobritánicos han limpiado metódicamente toda la península de Kallipoles.

Una columna de tanques automóviles blindados británicos está camino de socorrer el Cuartel general de la RAF, donde los Elas han penetrado en las alambradas que lo rodeaban.

Los atacantes disponen de ametralladoras pesadas, bombas de mano y morteros.

Dentro del Cuartel solo hay 500 hombres, casi todos ellos oficiales del Estado Mayor y personal administrativo. — EFE.

EL EX PRESIDENTE DEL CONSEJO, RALLIS, HA DESAPARECIDO DE LA CARCEL DE AVEROFF

Atenas, 19. — Entre 400 prisioneros que han desaparecido de la cárcel de Averoff, durante el ataque que sufrió ayer, figura el ex presidente del Consejo griego durante la ocupación alemana, Rallis.

La policía gubernamental, asistida por los británicos, lo busca activamente. — EFE.

Roosevelt regresa a Washington, terminando sus vacaciones

Washington, 19. — Roosevelt ha regresado a esta capital poniendo fin a sus vacaciones. Durante tres semanas ha estado disfrutando de un descanso. — EFE.

A la ofensiva alemana en el oeste se la denomina "La batalla del silencio"

El cuartel general se limita a afirmar que las operaciones se desarrollan de la forma prevista

Berlín, 19. — La inmensa batalla que se desarrolla en el frente del Oeste es la batalla del silencio, aunque esté acompañada por toda clase de armas. dice un corresponsal de guerra de la DNB en el Oeste.

El Cuartel general alemán agrega, se limita a afirmar que las operaciones se desarrollan totalmente en la forma prevista.

En el sector de Duren han disminuido los ataques norteamericanos a consecuencia de la ofensiva alemana. — EFE.

"ESTAMOS ANTE UNA MANIFESTACION DE LA FUERZA ALEMANA", ESCRIBE EL "VOELKISCHER BEOBACHTER"

Berlín, 19. — El órgano oficial alemán "Völkischer Beobachter" escribe que sean cuales fueren la envigadura y los fines de la actual ofensiva alemana, nadie puede negar que nos encontramos ante una extraordinaria manifestación de fuerza germana. En Alemania añade, na die se deja sin embargo arrebatar por ilusiones prematuras. — EFE.

(Pasa a la página 6)

A POLO

Continúa desde las 6,30

Ultimo día definitivo
REY SORIA FILMS. presenta la gran superproducción titulada **LOS TRES MOSQUETEROS**

Por el cómic más genial de todos los tiempos.
"CANTINFLAS"

En **LOS TRES MOSQUETEROS**

con "Cantinflas" te reirás hasta que no puedas más.
Es un film tolerado para menores. Véalo en APOLO.

Mañana:
MIENTRAS ARDE EL FUEGO
una gran película, interpretación de Diana Wynyard y Ralph Richardson.

Próximos estrenos.
MAS FUERTE QUE EL ORGULLO

encantadora película. El éxito más festivo de la pantalla, interpretación de Greer Garson y el galán de "Rebeca" Laurence Olivier

LA ESCUELA DE LA VIDA
formidable película por Gusti Hubert y Siegfried

¡¡Sensacional!! ¡¡Extrordinaria!!
¡¡Colosal!!

QUE VERDE ERA MI VALLE
La maravilla de la cinematografía. Película única que ha sido galardonada con seis primeros premios por la academia de artes y ciencias de Hollywood.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA
20 de diciembre, miércoles de Tiempos de Adviento. Vigilia de Santo Tomás. Santos Domingo de Silos, abad; Filogonio, obispo; Eugenio, Macario, presbíteros; Liberato, Bayulo, Ammón, enón, Tolomeo, Ingenes, Teófilo, Julio mártires.— Semidoble.— Ornamentos morados.

VIGILIA DE SANTO TOMAS
Jesucristo eligió a sus apóstoles para que dieran fruto de santidad, como se lee en el Evangelio de este día.

Santo Tomás fué en verdad como un olivo fructífero en la Casa del Señor. Pues al prepararnos a su fiesta, pidamos al Señor que por su intercesión logremos acrecentar ante Dios nuestros deseos de virtud y sobre todo que los veamos cumplidos.

SANTO DOMINGO DE SILOS
Fué Santo Domingo de Silos uno de los personajes más populares durante la reconquista de España. Nació en el municipio de Cañas, en la Rioja; y, todavía, jovenito, abrazó la vida monástica en la abadía benedictina de San Millán de la Cogulla. Por su indomable tesón en defender los derechos eclesiásticos contra la rapacidad real, el rey García de

CEUTA AL DIA

MEJORADA

Se encuentra bastante mejorada de sus dolencias la esposa de don Miguel Cordero Espinosa, de soltera Loly Vázquez Miranda, lo que celebramos, deseándole un pronto y total restablecimiento.

VIAJEROS

En el correo de Algeciras ha salido para la Península, después de haber pasado unos días entre nosotros, nuestro estimado camarada Alfonso Hidalgo O.orno. Le deseamos un feliz viaje

— Procedente de Madrid, llegó la señora doña Lourdes Ardito, viuda de Prados, acompañada de su hermana, la señora viuda de García Ezpeleta y de su hijo Juan Fermín Prados Ardito. Enviamos nuestros saludos de bienvenida.

— A Baeza marchó el maestro nacional don José Garrido Arroquia, al que le deseamos un feliz viaje.

— Para pasar unos días entre nosotros, llegó el reverendo Padre don Francisco Artola Ramírez querido amigo y paisano nuestro, al que enviamos nuestro saludo.

CRUZ ROJA

El número premiado en el sortec de ayer fué el 82.

Navarra, le desterró de aquella abadía; pero en cambio Fernando I le acogió benigneamente en Castilla y le encomendó la restauración de la abadía de Silos, situada en la provincia de Burgos, en donde creó un notable centro de vida religiosa y cultural, mostrándose siempre asiduo protector y amparador de todos los menesterosos.

Con actividad asombrosa construyó un espléndido claustro, una de las maravillas peninsulares del arte medieval, y trabajó con celo incansable en elevar el nivel moral, religioso e intelectual de toda la región. Fué tan excelsa y agradable al Señor la virtud y santidad del siervo de Dios que muchísimos monjes y cristianos alcanzaron del cielo muy singulares beneficios espirituales y corporales con sólo invocarle; y aún miles y miles de cautivos que gemían en las mazmorras sarracenas de Berbería, cargados de pesadas cadenas alcanzaron milagrosamente la libertad por su medio.

Al fin, atacado de gran enfermedad y recibiendo piadosamente los Santos Sacramentos volvió al cielo su heroica alma el año 1073, y su sepulcro se convirtió en centro de numerosas peregrinaciones. Orando junto a él la Beata Juana de Aza tuvo la célebre visión del cachorrillo que al salir de su seno habla de iluminar al mundo, figura del hijo que iba a nacer, y a quien puso el nombre de Domingo de Guzmán.

JUEVES EUCARISTICOS
Mañana en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, celebra la Archicofradía de los Jueves Eucarísticos, sus cultos semanales: por la mañana a las ocho y treinta, misa de Comunión general y por la tarde, a las siete, la Hora Santa.

FUNERAL

Por el eterno descanso del alma del que fué funcionario administrativo de este Ayuntamiento, don José Méndez y Baytón (q. e. p. d.) se celebró ayer en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, solemne funeral, al que asistieron muchas amistades.

Anuncios Breves

Compra y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

VENDO cama matrimonio, Razón Duarte, 8.

Clases

CLASES Examen de Estado. Preparación completa. Máximo doce alumnos. Comienzo 8 de enero. Teniente Arrabal 3, segundo centro derecha

Pérdidas

PERDIDA. — Un portavíandras y cubiertos, todo de aluminio des de calle Calvo Sotelo a Sargento Mena. Rúgase su devolución en Fuente Caballos, número 6, donde se gratificará.

Alquileres

CAMBIO casa Jadú tres habitaciones por una en Ceuta. Razón: Ramón y Cajal, 13

ALQUILO habitación amueblada. General Serrano Oriye, 8, chalet.

Varios

AGENCIA de negocios Sava. — Muy acreditada—. Obtiene certificados penales y demás documentos. Tramita expedientes pensión. González Besada 15.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

En conmemoración a la fecha del nacimiento de Cristo, y al igual que el año anterior, ha decretado lo siguiente:

1.º—Serán puestos en libertad todos los detenidos o arrestados gubernativos a disposición de mi Autoridad.

2.º—Quedan levantadas todas las expulsiones de la Plaza ordenadas por mi Autoridad, y, por consiguiente, quedan excusadas las decretadas por la Superioridad o por la Junta de Libertad Vigilada.

Quedan también exceptuadas:
a) Aquellos que fueron expulsados a petición de sus mujeres, por malos tratos o abandono de familia.

b) Aquellas que fueron expulsadas por solicitarlo mujeres casadas, como destructoras de su paz y armonía conyugal.

Las peticiones de reintegro a la Plaza podrán hacerlo los mismos interesados o sus familiares más próximos, por instancia dirigida a mi Autoridad o verbalmente los alfabetos, compareciendo en el Negociado de Orden Público de esta Delegación, antes del día 23 del actual en que caducará la vigencia de esta orden.

Ceuta, 19 de Diciembre de 1944.

EL DELEGADO.

Depositaría Especial de Hacienda

Los haberes pasivos correspondientes al mes actual serán satisfechos en los días y horas que se detallan a continuación.

De 4 a 6 de la tarde:
Día 20 de diciembre. — Retirados de Guerra y Marina, Jubilados y Cruces.
Día 21 de diciembre. — Montepío Militar, Montepío Civil. Remuneratorias y Cruces.
Día 22 de diciembre. — Todas las nóminas.

Ceuta, 19 de noviembre de 1944.
El Depositario Especial de Hacienda, Camilo Calatayud Ferreres.



A las 7,15 y a las 10,30

DESPEDIDA de la gran compañía de Comedias sudamericana **GABY UBILLA** de la que es primer actor y director

FELIPE FERNANSUAR
Con el ESTRENO de la comedia cómica-policíaca de Daniel España, titulada

Jaimito, policía

Grandioso éxito de risa.

FIN DE FIESTA por **CARMENCITA FERNANSUAR** y la sin igual estrella de la canción **GABY UBILLA**.

Mañana grandioso acontecimiento cinematográfico. La sensacional superproducción presentada por CEA, titulada

LA MASCARA DE HIERRO
por Joan Bennet, Louis Hayward y Warren William.

Otros estrenos
EN LA SELVA DEL TERROR

Serie, por Frances Gifford, (la mujer Tarzán).
EL REY DE LAS FINANZAS
Creación de Miguel Ligeró y Mercedes Vecino.

COMPRA DE

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción
Artículos de Casa y Cocina



SEGUNDO ANIVERSARIO DEL SEÑOR

D. Baldomero Olivencia del Campo

Viudo que fué de la señora doña Eulalia Amor López, fallecido en Olivares (Sevilla), el día 21 de Diciembre de 1942, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de su Santidad.

D. E. P.

Sus hijos, don Manuel, doña Eulalia y don Federico; hijos políticos, doña Carmen Ruiz y don Mariano Aguilar; nietos, María del Carmen, Manuel, Francisco Mariano y Manuel; hermana, doña Aurora; hermano político, don Rafael Cotán; primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades se encomienden en sus oraciones a Dios Nuestro Señor, y asistan al funeral que por el eterno descanso de su alma se celebrará en la Iglesia Parroquial de Santa María de los Remedios, mañana jueves, día 21, a las 10 y 30, favor por el cual les quedarán eternamente agradecidos.

Las misas que en el mismo día y hora se celebren en la Capilla de las Hermanitas de la Cruz, de Olivares (Sevilla); en la Basílica de Nuestra Señora del Pilar, de Zaragoza; en la Iglesia de Nuestra Señora de Covadonga, de Madrid; y en las Iglesias Parroquiales de Belalcázar (Córdoba), Salteras y Albaída (Sevilla), serán igualmente aplicadas por el eterno descanso de su alma.

El Emmo. y Rvdmo. Sr. Cardenal Arzobispo de Sevilla, ha concedido 300 días de indulgencia en la forma acostumbrada.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional
Jefe del Servicio De Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5, tercero - de 4 a 7 **CEUTA**

Drogas de todas clases. - Acidos para Industrias, comerciales y puros. - Alcoholes de 95.º - 93.º y desnaturalizado - Desinfectantes. - Insecticidas Amoniaco de 18.º y 23.º y sus sales, carbonato y cloruro, cristales y polvos **DROGUERIA UNIVERSAL.** - General Yagüe, 12 - Teléfono, 182 - **DROGUERIA UNIVERSAL**

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Hasta las 12 horas del próximo 2 de enero, se admiten ofertas en pliegos cerrados en la Secretaría Municipal y durante las horas hábiles de oficinas, para la adquisición de las plantas que a continuación se mencionan, con destino a los jardines de este Ayuntamiento:

Doscientos rosales. — Cien cebollas de nardos. — Quinientos aster blancos. — Doce aspirinas. — Cincuenta metros cúbicos de estiércol y veinticinco paquetes de semillas variadas.

Lo que se hace público para general conocimiento; advirtiéndose que el pago del presente anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Ceuta 18 de diciembre de 1944.

EL ALCALDE,
José Vidal Fernández.

PUBLICACIONES

"REINARE EN ESPAÑA"

Sumario

¡Surge, fluminate...! — Agustín de Cos: Homenaje ejemplar de Valencia y sus Héroos y Mártires. — C. de Miryam: El "sí" de la Virgen. — León Espinuel del Campo: Efemérides memorable de la vida del Venerable P. Hojos. — Fr. S. Eijan, O. F. M.: Mi soberano. — Azor: Documentos para la historia del Santuario. — Marcelino González, S. J.: Ideas y sentimientos del V. P. Hoyos. — E. Velicia: Destellos litúrgicos, Círculo de Navidad. — Agacé: Homenaje ferviente de los Cuerpos de Correos y Telégrafos a sus Héroos y Mártires. — A.: Inauguración de la "Casa de Valladolid" en la capital de España. — Antonio, arzobispo de Valladolid: La voz clamante del Prelado. Carta urgente que dirige a cada uno de los católicos españoles en solicitud de donativos para las obras del Santuario Nacional. — Antolín Gutiérrez Cuñado: Escenas de Nochebuena. La "pastorada". — A. de Coyanza: Páginas de solaz. Noche de Navidad. — El Cronista del Santuario: Vida del Santuario. — A. G. C.: Bibliografía. — Donativos. — Índice general.

¡COMERCIANTE! ¡INDUSTRIALES!

Registro de Patentes, Marcas y Nombres Comerciales. José M. Aymat.

Delegado del Agente Oficial para Ceuta y Marruecos. José Cantos.

Q. de Llano, 2, 1.º Tl. 817

En la Cámara británica se trató nuevamente de la situación de Grecia

CHURCHILL SE NEGÓ A HACER NUEVAS DECLARACIONES

Manifestó, no obstante, que la situación ha mejorado algo

Londres, 19. — Churchill ha anunciado en los Comunes que no puede por ahora hacer una nueva declaración sobre la situación de Grecia.

Contestando a varias preguntas, dijo: "No creo que la situación haya empeorado, y me parece por el contrario que ha mejorado algo".

Sin embargo, estima el primer ministro que es mejor esperar ocasión más propicia para otro

debate ya que acabamos de tener uno.

Varios diputados laboristas y liberales pidieron aclaraciones sobre la marcha de las negociaciones, especialmente en lo que respecta al problema de la Regencia, manifestando a Churchill la conveniencia de tener informada a la Cámara y a la opinión británica sobre la marcha de un problema que tantas discusiones y divisiones suscita.

Churchill replicó: "No pienso

discutir la cuestión griega por el momento".—EFE.

Atenas, 19.—Comunicado de Scobie: "El día 12 hemos hecho nuevos progresos limpiando los sectores situados a través de la carretera de Atenas a Falero. Reina calma en El Pireo.

Continúan con intensidad creciente los ataques rebeldes contra el Cuartel General de la RAF.—EFE.

Los príncipes Pedro y Esperanza harán un viaje por toda España antes de regresar al Brasil

Sevilla, 19. — Antes de embarcar para Petrópolis (Brasil), donde fijarán su residencia, el príncipe Pedro y la princesa Esperanza harán un viaje por toda España.

Los primeros días los pasarán en Cádiz y Algeciras. Luego visitarán Madrid, Barcelona, y más tarde en peregrinación marcharán a Santiago y Fátima.

Terminarán el recorrido por las principales ciudades lusitanas. Seguidamente los príncipes regresarán a Sevilla y en marzo embarcarán con rumbo al Brasil. Con motivo de la boda de su hija, los Infantes Don Carlos y doña Luisa han enviado importantes donativos al Cardenal Segura y al alcalde de Sevilla, para que se apliquen con fines caritativos. — CIFRA.

Aviones aliados aparecen sobre el sudeste de Suecia

LA DCA ENTRÓ EN ACCIÓN

Estocolmo, 19.—Un comunicado del Estado Mayor sueco anuncia que en la parte sudeste de Suecia han aparecido aviones de combate aliados.

Los aviones procedían del oeste.

La DCA entró en acción en distintos puntos de la costa.

El periódico "Dangers Nye-

ther" declara que se trata de unos mil aviones los que han volado sobre Suecia en un frente de cuarenta kilómetros con dirección este.

Desde el mes de septiembre no se había producido el hecho de que tan gran número de aparatos violasen la neutralidad sueca.—EFE

Desde Extremo Oriente

En la orilla oriental del Kalapanzin han establecido contacto los aliados

Kandy, 19. — El comunicado aliado asiático dice que se ha establecido contacto entre las dos cabezas de puente establecidas en la orilla oriental del río Kalapanzin, y nuestras tropas, agrega, reanudaron su avance en dirección este y sur.

Nuestras vanguardias se hallan ya a más de cuarenta kilómetros al sureste de Maungtau.—EFE.

Las tropas del mariscal Tito se encuentran muy próximas a Zagreb

Se lucha duramente en la región de Zvornik

Londres, 19.—A menos de kilómetro y medio de Zagreb se hallan las tropas de Tito, después de conquistar Remetic, comunica la radio Yugoslavia libre.

Se lucha duramente en la región de Zvornik, agrega, donde está cercada la división germana "Prinz Eugen".—EFE.

ANUNCIO

Doña DIONISIA MARTINEZ GARCIA, con residencia en esta Plaza, se presentará a la mayor brevedad en el Gobierno Militar (Sección de Contabilidad) para notificarla un asunto que le interesa.

ESPECTACULOS

Cervantes: "Topolino", por la Compañía de Gaby Ubilla

Ayer tarde hizo su presentación la Compañía que encabeza Gaby Ubilla, con la farsa cómica de A. Paso hijo y Nicolás Navarro "Topolino". Mucho público acudió con este motivo al Cervantes, y se mostró generoso en prodigar los aplausos. La obra tiene como fin primordial hacer pasar unos buenos minutos, sin complicaciones de fondo y sin cuidar tampoco demasiado la forma.

Los personajes que le dan vida, logran el propósito de hacer reír. Y para que todo no fuese diversión, Paso y Navarro han puesto también sus gotitas de sentimentalismo fácil. En general "Topolino" gusta, y el público se entretiene que es al fin y al cabo lo que se trataba de demostrar. Gaby Ubilla encabeza una Compañía discreta, que en comedias de esta índole puede salir muy afrosa, destacando con ella el primer actor Fernansuar. Como final hubo un ameno fin de fiesta, con feliz intervención de Gaby Ubilla, que fué muy aplaudida.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

Delegación Comarcal Sindical

SERVICIO DE ESTADISTICA Y COLOCACION. - CEUTA

Recibidas en este Servicio ofertas patronales formuladas por empresas de Larache y Villa Sanjurjo interesando productores de especialidad contable y taquímetrógrafo para la primera de las citadas poblaciones y cocinero, oficiales curtidores, chacineros y mecánico electricista para la segunda, se hace público para conocimiento de aquellos productores a quienes pueda interesar, los cuales deberán pasar por este Servicio antes del próximo jueves, 21 del actual.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta, a 18 de diciembre de 1944.

El Jefe del Servicio V.º B.º

El Delegado comarcal sindical

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibañez

La casa más surtida Últimas novedades

EN WASHINGTON FALTA LA GASOLINA

Centenares de coches quedaron estacionados en las calles

Washington, 19. — Centenares de coches particulares y taxis llenaban anoche las calles de la capital, por haberse quedado sin gasolina, estacionados frente a los puestos donde se vende dicho combustible.

Todavía faltan tres días para que se repartan los cupos del mes de enero.

Senadores, diputados, funcionarios de los distintos Departamentos ministeriales y miembros de la Casa Blanca tuvieron que volver a su trabajo a pie o en tranvía. — EFE.

Disposiciones Oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 19. — El Boletín Oficial del Estado publica varias órdenes de Justicia concediendo la libertad condicional a 296 penados. — CIFRA.

UNDERWOOD Academia de Mecanografía

PRECIOS ECONOMICOS Al macén de música

M.º Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12 Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

QUIRUGIA GENERAL Doctor. - Ostalé, Enrique Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont. de 4 a 5

ENFERMEDADES DE LA INFANCIA Luz ultravioleta, electroterapia Doctor. - Maté Alonso Domicilio, Calvo Sotelo 8. Tel. 543. - Consulta de 5 a 9

MEDICINA INTERNA Doctor. - González Azcune Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 8

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUE-RICULTURA Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 5 a 7

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS Doctor- García Cabello Domicilio: General Yagüe, 12 2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

C o ñ a c
Fundador

Jandilla

P. Domecc

JEREZ



Nuestro concurso deportivo

Joaquín Aguilar Ruiz y Manuel González González, agraciados con nuestros dos premios

12 aficionados acertaron el 4 a 1 de Torrero

No han estado muy acertados nuestros concursantes en la última jornada de la primera vuelta. Los que se clasificaron para optar a nuestros dos premios semanales fueron veintitrés y todos ellos con sólo dos resultados exactos. Ninguno pasó de ahí y entre esos 23 ha habido necesidad de sortear aquellos. Los favorecidos han sido:

Primero: Joaquín Aguilar Ruiz, que vive en calle Mina. Acertó los resultados de Barcelona y de Jerez, ganando por tanto la entrada de preferencia para el par-

Alonso, Raía, Bañón, Corona, Querejeta, Ipiña, Barinaga, Elices...
Son figuras que verá el día 31 en A. Murube

tido Ceuta-Madrid y dos puntos para el premio final de la Perfumaría "La Sevillana".

Segundo: Manuel González González, que vive en Galea, número 5. Acertó los partidos jugados en Barcelona y Linares, obteniendo la entrada de general para dicho partido y un punto.

Un resultado hubo que nadie acertó: el 8 a 0 del Málaga sobre el Atlético tetuani. Tres personas tan sólo vaticinaron el empate a cero entre el Castellón y el Valencia. Doce concursantes dieron la victoria del Zaragoza sobre el Ceuta por 4 a 1 y 44 acertaron el empate a un gol del Xerez con la Real donostiarrá. Los partidos Barcelona-Sevilla y Linares-Algeciras fueron vaticinados por 84 y 27 personas, respectivamente.

Después de esta jornada la clasificación general de este concurso, que lleva consigo la obtención del magnífico premio final que otorga la Perfumaría "La Sevillana", es como sigue:

Con 4 puntos: Francisco Jiménez Sánchez.

Con 2: Julio Pacheco García, Adela Reguero Ortíz, Manuel S. Agustín Reguero, José Verdugo, Gómez, Diego Cazorla Ruiz, Antonia Cruces Rejano, Ricardo

CUARENTA Y DOS AÑOS DE COPA

En el torneo de 1911 se retiraron la casi totalidad de los equipos

Cinco títulos para el Atlético de Bilbao y tres para el Barcelona

San Sebastián lo obtuvo en 1909

Repasando el historial de la competición de Copa llegamos a 1909. El Club Ciclista de San Sebastián — que más tarde sería Real Sociedad — se adjudica por primera y única vez el título. Vence al Español de Madrid por 3 a 1. Este equipo alinearon los campeones: Bea; A. Sena. Aroena; Arrillaga, Echevarría, Rodríguez; M. Sena, Lacort, Simmons, Mac Quines y Bireben. Un año después, en 1910, el fútbol español atraviesa por una crisis federativa. Como consecuencia de ello hay dos finales y dos campeones por consiguiente. En una de ellas — jugada en San Sebastián — vence el Athletic de Bilbao por la otra — disputada en Madrid — gana el Barcelona. La victoria bilbaína fue por 1 a 0 sobre el C. Ciclista de San Sebastián y la del Barcelona por 3 a 2 sobre el Español de Madrid.

Al año siguiente vuelven las aguas a su cauce. El torneo se juega en Bilbao y lo gana el Athletic que vence en la final al Español de Barcelona por 3 a 1. Este torneo estuvo lleno de incidentes, denominándose muy mercedamente como el de las retiradas. Al comenzar abandonan la lucha el Coruña y un grupo militar. La alineación de jugadores extranjeros en las filas vascas produce un gran revuelo y viene

la amenaza tajante por parte de la Real Sociedad, que insiste en su retirada si actúan los extranjeros. Como no hay arreglo, la Real se marcha sin disputar un sólo encuentro y viene luego la solidaridad de los restantes equipos, que acuerdan jugar en Irún. Después, el Athletic decide no alinear a Sloop y Martyn, continuando Veith. Ello no arregla nada al no consentir el grupo bilbaíno en la anulación de un encuentro jugado con el Fortuna de Vigo. El Barcelona, tras ganar a la Gimnástica de Madrid, también se retira. Poco después la Gimnástica también abandona el torneo en mitad de un encuentro con el Athletic. Las cosas se arreglaron finalmente al acordar el Español de Barcelona jugar contra los vascos. Gana el Athletic por 1 a 0 y salen en hombros los jugadores catalanes. Se quiere anular el campeonato por alineación de los extranjeros, pero al final se le otorga el título al Athletic.

En 1912 se jugó en Barcelona, no acudiendo el Athletic. Con el Barça participaron la Gimnástica de Madrid, el Español y el Racing de Irún. Venció el Barcelona por 5 a 0 y la Gimnástica al Racing por 3 a 1. En la final, el Barça venció a la Gimnástica por 2 a 0. El once catalán mereció ganar

por mayor tanteo. Se alineó en esta ocasión como sigue: Reñe; Irizar, Amechazurra; Berdié, A. Masana, E. Peris; Forns, Estevez, Rodríguez, Morales y Armet.

Otro llo en el torneo de 1913. El campeonato también se juega en dos partes. La final de la Unión se jugó en Barcelona entre el once azulgrana y la Real Sociedad. Hubo necesidad de tres encuentros. En el primero, tras una prórroga, se empató a dos tantos; en el segundo, también con prórroga, se empató a cero; y, en el tercero, el Barcelona venció por 2 a 1. Dos notas características tuvo esta final. La primera radicó en el acuerdo de los dos equipos para poder sustituir a los lesionados. El beneficiado resultó ser el campeón que sufrió en el primer tiempo la lesión de Forns y pudo sustituirlo por Oller. Pero lo más importante, la segunda nota, fue la salida de Paulino Alcántara. Se alinea de interior derecho y marca un tanto. El otro campeonato organizado por la Federación Española se juega en Madrid y vence el Racing Club de Irún al Athletic de Bilbao por 1 a 0. El que luego fuera Real Unión de Irún jugó dos partidos. En el primero se empató a dos tantos. En el segundo partido no actuó el bilbaíno Belauste. En estos partidos se alinearon Ayestarán, Patrio y Pichichi.

Epoca brillante la del Athletic de Bilbao. Obtiene el título en los años 1914, 1915 y 1916. En la final de 1914 jugada en Irún el cuadro vasco domina al Español a quien gana por 2 a 1. El único tanto catalán se produce en la segunda parte. En 1915 vuelve a la final y al título el Athletic. Venció esta vez al Club Deportivo de Barcelona por 5 a 0, tras eliminar al Fortuna de Vigo. Partido memorable el de esta final para Rafael Moreno "Pichichi" que marca tres goles. En 1916 de nuevo es finalista el cuadro noroeste, esta vez por forfait de los gallegos. En la otra banda, el Barcelona se enfrenta al Madrid con el que juega cuatro partidos. Batido el Madrid en su terreno por 2 a 1 se desquita en Barcelona venciendo por 4 a 1. El nuevo encuentro señala un empate (a seis goles) Venticuatro horas más tarde, el Madrid logra vencer por 4 a 2 y se clasifica finalista. En el campo del Español de Barcelona se juegan la final el Athletic y el Madrid, ganando aquel por 4 a 0. En esta gran final figuraban en el bando vasco Solaun, Belauste,

Pichichi y Acedo y en el bando madrileño Eduardo Teus, René Petit, Bernabeu y Sotero Aranguren. El Athletic vasco obtiene así también en propiedad la segunda copa.

Y otro día seguiremos.

I. N. de Previsión 3; R. O. de Intendencia 1

Tuvo lugar el encuentro correspondiente al torneo de segunda regional, entre los equipos del Instituto N. P. e Intendencia, venciendo los primeros por 3 a 1.

A las órdenes del colegiado señor Mena, se alinearon los equipos de la siguiente forma:

I. N. P.: Paco; Jané, O'medio; Mena, Enrique, Teodoro, Domínguez; Izquierdo, Rodríguez, Benali y Pérez.

Intendencia: Fernando; Rodríguez; Luque; Portillo, Castillo, Grijota; Molina, Fernández, Calzado, Arroyo y Olmedo.

El encuentro comenzó con gran nerviosismo por ambas partes, debido a que era el primero que jugaban en este torneo. Apenas puesta la pelota en juego avanzan los intendentos, yendo la pelota con exactitud de unos a otros hasta que un pase del extremo a Pepín, hace que éste clave la pelota al fondo de la red.

Este gol sí bien bajó la moral de los blancos, fue también la chispa que los encendió e hizo que pusieran todo su entusiasmo y voluntad en las jugadas. Los de Intendencia parecen conformarse con el tanteo y repliegan sus líneas con la idea de defen-

CEUTA R. MADRID
Entusiasmo y rapidez frente a técnica y experiencia

derse. Los blancos se crecen y acosan constantemente a los contrarios, pero la buena actuación de la defensa, hace que no suba al marcador. Sin más alteraciones termina el primer tiempo.

En el segundo fue mayor el dominio del I. N. P., que consiguió los tres goles que le dieron la victoria.

Un pase de Enrique a Rodríguez lo transforma este en el primero de un tiro esquinado. Poco después es el mismo jugador el que, recibiendo la pelota de Izquierdo consigue un tanto más.

Desde este momento el equipo intendente busca con ansia el empate, pero Jane-Olmedo se encargan resueltamente de impedirlo. Faltan pocos minutos para terminar el encuentro, cuando una internada de Domínguez eleva a tres el marcador, después de pasarse medios y defensas contrarios. Sin más alteraciones se llega al final del encuentro que resultó en todo momento vistoso por su calidad y emocionante en muchas ocasiones por la resolución que en todo instante puso Intendencia en la defensa de su

No olvide una fecha: 31 de diciembre. Ni dos nombres: REAL MADRID y CEUTA. Le depararán el mejor encuentro de la temporada.

Fresneda Caro, Ricardo Ruiz Hernández, África Gómez Zurita, Manuel Postigo Gutiérrez, José Zurita Pons y Joaquín Aguilar Ruiz.

Con 1: Francisco Sánchez, Luis Ares Piñero, Luis Jordán Vichino, Vicente Falcón López, Francisco Pasamar Pereña, Federico Palomo Baro, Juan José del Río Durán, José García Arca, Francisco Redondo Santos, José Navas Torres y Manuel González González.

AYER LLEGÓ EL CEUTA

En el vapor correo de la tarde da, ayer regresaron los jugadores del equipo titular que, como es sabido, el domingo último jugaron en Zaragoza.

Pese a su derrota no se nota en ellos desánimo alguno. Estiman que el resultado fue excesivo y esperan desquitarse bien pronto de este tropiezo.

AVISO

Habiéndose traspasado la Relojería y Platería de don A. Sánchez Aguilera, en Falange Española número 1, a don Antonio Domínguez, se ruega a los que tengan trabajo en dicha casa pendiente del plazo de entrega, pasen a recogerlo hasta el 31 del actual.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PÚBLICO
Impuesto incluido

PICADURAS		PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos		5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos		3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos		4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos		2'35
Lepanto paquete de 25 gramos		0'95
CIGARRILLOS		
Crema de Cuba cajetilla de 18		2'35
Elegantes cajetilla de 20		1'45
Yorktown (americano) de 20		4'50
Dominó Id. Id. de 20		4'50
CIGARROS PUROS		
Panetelas el el garro		0'60
Independiente el el garro		0'95

LA DIRECCION

AYER...
las niñas decían:
Quiero una muñeca HOY...
las niñas dicen:
QUIERO UNA «Mariquita Perez»
El regalo preferido por todas las niñas.

Venía exclusiva para TETUAN - TANGER y CEUTA, Teniente Arrabal, 6, segundo.
Representación en Larache: Canalejas 11

COPA DEL Genera lísimo
Real Madrid ESTADIO A. MURUBE S. D. CEUTA
dia 31 de diciembre
Reféngalo en su memoria... y saque a tiempo su localidad

marco, haciéndose a pesar de ello un juego correcto por parte de ambos equipos, lo que facilitó el buen arbitraje del señor Mena.

Cabe citar como distinguidos en el equipo de Intendencia a su medio centro Castillo, y Luque, que impidieron mayor tanteo adverso; en cuanto al I. N. P. todos rayaron a la misma altura en el buen juego que desarrollaron, no cabiendo hacer distinciones aisladas. — A.

JUNTA LOCAL DE DEPORTES DE CEUTA

Por el presente se pone en conocimiento de todos los Sres. Directores de Centros de Enseñanza y Sociedades Deportivas que con esta fecha se abre el plazo de inscripción para poder participar en los Trofeos General Orgaz para Escolares (ambos sexos) y adultos, cerrándose el plazo el día 31 del corriente mes.

Pueden solicitar detalles del Sr. Secretario de 12 a 13.30 horas en el Ilmo. Ayuntamiento de esta Ciudad. Negociado 1.º

Ceuta 19 de Diciembre de 1944.

El Secretario de la Junta, **Alberio Rodríguez**.

V.º B.º
E. Alcalde-Presidente, **José Vidal Fernández**.

Las fuerzas de von Rundstedt siguen ejerciendo presión sobre el primer Ejército norteamericano

Londres anuncia que los aliados reconquistaron algún terreno

Londres, 19.—Von Rundstedt sigue ejerciendo presión formidable contra el Primer Ejército de los Estados Unidos, después de la penetración practicada ayer en las cercanías de Stavelot, a seis kilómetros y medio al S.O. de Malmédy, según se anuncia oficialmente.—EFE.

EN LONDRES CONTINUA LA CENSURA DE NOTICIAS SOBRE LAS OPERACIONES DEL I EJERCITO

Londres, 19.—Continúa la censura de noticias sobre las operaciones que se desarrollan frente al Primer Ejército de los Estados Unidos. Los alemanes emplean material acorazado y transportan paracaidistas en proporciones nunca vistas desde sus primeros asaltos contra las cabezas de puente en las playas de Normandía. Parece ser que enorme cantida-

dad de vehículos están lanzando los alemanes a la batalla. El Noveno Ejército aéreo anuncia la destrucción de 149 aviones germanos y mil cien camiones y vagones.—EFE.

LOS NORTEAMERICANOS HAN RECONQUISTADO ALGUN TERRENO EN EL SECTOR DEL PRIMER EJERCITO

Londres, 19.—Se anuncia que los norteamericanos han reconquistado algún terreno en el sector del Primer Ejército, tras duros combates.—EFE.

LAS BAJAS ALIADAS DESDE EL DESEMBARCO EN EL CONTINENTE

Cuartel expedicionario aliado, 19.—Doscientos cincuenta y ocho mil ciento veinticuatro bajas, ha sufrido el Ejército norteamericano desde que desembarcó en el Continente, según se anuncia oficialmente.

De ellos cuarenta y cuatro mil ciento cuarenta y tres son muertos, ciento ochenta y nueve mil ciento dieciocho heridos y el resto, desaparecidos.—EFE.

EL FARO en TETUAN

Delegación: Cónsul Zugasti, 13

Suscripción para el homenaje a S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos

CUARTA LISTA

Suma anterior, 6.468 pesetas.
Y. León Jalfon, 100; Jacob Benmaman, 100; Moisés Washnon, 100; Isaac Salama, 100; Isaac R. Benarroch, 100; Isaac Aburbeh, 100; Alberto Garzón, 100; José Tojedano, 100; Menahem Benatar, 100; Isaac M. Israel, 100; Yamin Benarroch, 100; Josef M. Hachuel e Hijos, 100; Isaac Garzón, Hermanos, 100;

Abraham Israel, 100; J. Benáim. Cia., 100; Saadia Benhamú, 100; Y. Abecasis y S. Serfaty, 100; Salomón Benal, 100; Corcha, Bobel, 100; Isaac Betnata Hno., 100; León Benarroch, 100; Shalom R. Mosiés Benáim, 100; Samuel Bentolila, 100; Abraham Bengualid, 100; Moisés Sananes, 100; Salomón Serfaty Obadia, 100; Circulo Recreativo Israelita, 100.

Suma y sigue, 9.168 pesetas.

Los nipones no ofrecen resistencia por tierra en Mindoro

Numerosos buques hundidos a consecuencia de las operaciones aéreas

Cuartel de Mac Arthur, 19. "Filipinas: "Los nipones no ofrecen resistencia por tierra en Mindoro y al parecer no se hallan repuestos todavía de la sorpresa que les causó el ataque norteamericano, se anuncia oficialmente.

Durante los últimos siete días los nipones han perdido setecientos cuarenta y dos aviones.—EFE.

barcos nipones hundidos y otros sesenta y seis averiados han resultado durante los ataques aéreos norteamericanos del miércoles, jueves y viernes contra la región de Luzon, ha declarado el almirante Nimitz.

El número de aviones enemigos destruidos y averiados en dichos ataques se elevaba a 460.—EFE.

PROSIGUEN LOS ATAQUES CONTRA LOS TRANSPORTES NIPONES

Tokio, 19.—El Cuartel Imperial comunica que han proseguido los ataques contra los transportes adversarios en aguas de San José, en la isla de Mindoro, donde formaciones de la Aviación nipona han hundido tres buques de esta clase y averiado a otros dos navios del mismo tipo, así como a un crucero o destructor.—EFE.

BUQUES HUNDIDOS POR LA ACCION AEREA

Pearl Harbour, 19.—Veintiocho

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

OBSEQUIO DE NAVIDAD A LOS EMPLEADOS MUNICIPALES

El alcalde nos comunicó ayer en nuestra diaria visita, que había ordenado el empleo de 25.000 pesetas, con destino a abono de una gratificación, a todos los funcionarios y empleados municipales con motivo de las próximas festividades de Navidad. Ni que decir tiene que el anuncio de esta decisión de la primera autoridad municipal, ha producido el natural júbilo y regocijo entre los funcionarios municipales todos.

REPARTO DE ROPAS

Como ya se había anunciado, tendrá lugar el próximo día 24 el reparto de ropa, como asimismo mantas y otras prendas de abrigo que han sido adquiridas con fondos de las Juntas de Beneficencia y Protección a Menores. Bálsamo y Excmo. Ayuntamiento. PARA LA FESTIVIDAD DE REYES

Se va a formar una comisión que tendrá a su cargo la organización de todo lo concerniente a la festividad de Reyes Magos. Esta comisión estará presidida por el Ilmo. señor alcalde y probablemente formarán parte de ella el coronel señor Ardanaz y el teniente coronel delegado de Orden Público, señor Picatoste.

NUEVO DIRECTOR

Con carácter accidental y por el cese de don Antonio Márquez, se ha hecho cargo de la dirección de la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja el doctor don Manuel Patricio Herrera.

Le deseamos los mayores aciertos en su nuevo destino al mismo tiempo que nos ofrecemos a él incondicionalmente para cuanto pueda serle útil en el desempeño de su misión.

LAS JORNADITAS DEL NIÑO JESUS

En las diferentes escuelas tanto nacionales como particulares,

como asimismo en todas las parroquias, ha dado comienzo la celebración de las Jornaditas del Niño Jesús. Se entonan después de las oraciones los villancicos clásicos y los pequeños y mayores se encuentran muy emocionados con la celebración de estos actos de profundo carácter religioso.

SUBSIDIO AL COMBATIENTE

Se está procediendo al pago del Subsidio al Combatiente en las oficinas de la Comisión Local del mismo, sitas en el Excmo. Ayuntamiento. Las horas de pago son todos los días laborables, de 12 a 4.

Montilla,

CARTELERIA

Cinema España

Siempre las mejores producciones.

El próximo domingo esté atento al gran estreno:

Pronto: "La mano que aprieta"

¿Sus medias? VITOS. Prim 10

Teatro Andalúz

Todos los días GRAN COMPANIA DE VARIETADES

Tarde y noche con sus mejores creaciones y melodías. Funciones numeradas.

Nuevo embajador norteamericano en Lisboa

Washington, 19.—Henry Norweb ha sido nombrado embajador de los Estados Unidos en Lisboa, según se anuncia oficialmente.—EFE.

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirujía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáu tenes, 1, Primero izquierda. - Teléfono, 7-2-5. - CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519 Falange Española, 11

IMPORTANTE

Vicente Martínez Martín propietario del establecimiento de perfumería que lleva su nombre, situado en el Puente de la Almina núm. 6 de esta ciudad, avisa a sus clientes (en evitación de posibles confusiones) que no tiene sucursales ni relaciones de ninguna clase con otros establecimientos similares de Ceuta.

SOLAMENTE

"Perfumería VICENTE MARTINEZ"

Puente de la Almina número 6. - CEUTA

¡HE AUMENTADO MIS INGRESOS!

AHORA VIVO BIEN SOY INDEPENDIENTE, FELIZ...



Preparándose en casa, en horas libres, por correspondencia, produce un cambio brillante y definitivo en mi vida y por tanto me hice AGENTE COMERCIAL ESPECIALIZADO. Usted también puede cambiar el rumbo de su vida, dedicando unas horas, a la semana, al estudio de un curso de: ● REDACCION DE CARTAS MODERNAS ● CONTABILIDAD PRACTICA ● TEORIA DE LA VENTA Pida HOY MISMO, sin compromiso, el folleto GRATIS «La Profesión de Parvenir a DEMERCO» Sección 3-PM. Apartado 743. - BILBAO

NOTICIAS de todo el mundo

Londres, 19.—Por intermedio de la radio moscovita el Comité de Liberación polaco de Lublin ha dirigido un mensaje de felicitación al Gobierno provisional francés por la firma del tratado ruso-galo.—EFE.

Bruselas, 19.—A consecuencia de la gestión del ministro de Trabajo, el Sindicato minero ha retirado la orden de huelga, indicando a sus afiliados la necesidad de reanudar el trabajo, según comunicó la radio de Bruselas.—EFE.

Sofía, 19.—Ha sido levantado el arresto domiciliario que padecían con la promesa de no escaparse y comparecer libremente ante el Tribunal popular, a ocho ex-ministros de la Corona, ha declarado el fiscal general de dicho tribunal, Guergu Petrof.—EFE.

El Papa dirá la misa de Navidad en la Catedral de San Pedro

Roma, 19.—El Papa volverá a decir una misa de Navidad en la Catedral de San Pedro, según anuncia la radio del Vaticano.

El Papa se trasladará a San Pedro a las once y media de la noche y dirá dos misas, retransmitidas por la radio.

Durante los últimos años Su Santidad ofició la Misa de Navidad en su capilla privada.—EFE.

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA UNIÓN CIVIL Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION — REDACCION
— ADMINISTRACION Y TALLERES —
GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7
Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9 — Apartado de Correos, número 1-8-8

COMUNICADO ALEMÁN

Los tanques germanos profundizan su penetración en el dispositivo del primer Ejército norteamericano

En Italia central decayó el ritmo de los contraataques contra Faenza

En Hungría los alemanes ganan terreno cerca de Ipolch

Gran Cuartel general del Führer, 19. — Comunicado: "En el Oeste nuestras tropas continuaron la ofensiva durante todo el día de ayer. A través de los boquetes abiertos en las líneas del primer Ejército de los Estados Unidos, nuestras formaciones de tanques han penetrado profundamente en el dispositivo enemigo. Durante el curso de la batalla librada anoche entre elementos blindados, ha sido rechazada hacia atrás la nueva reserva enemiga. Escuadrillas de caza y aviones de batalla alemanes protegen el movimiento de nuestras tropas, y derribaron ayer 24 aviones enemigos en combates aéreos. En el resto del frente occidental continúa la lucha de trincheras en los anteriores centros de gravedad. Prosiguió con in-

tensidad el fuego de nuestras armas de gran autonomía, contra Londres, Amberes y Lieja. En el centro de Italia el VIII Ejército no ha podido mantener el ritmo de sus costosos contraataques. Se limitó ayer a efectuar empujes a ambos lados de Faenza y Bagnacavallo, todos los cuales fracasaron. En el frente húngaro, entre el río Daure, el lago Balatou y Budapest fueron detenidos numerosos ataques enemigos. Entre la curva del Danubio y la frontera meridional eslovaca nuestras formaciones detuvieron poderosos ataques soviéticos después de insignificantes pérdidas de terreno. Se ha ganado terreno en un contraataque alemán cerca de Ipolch, contra fuerte resistencia enemiga. Continúa la presión rusa al Sur de Szecezeny, en las montañas

Bukk y a ambas orillas del Sajó. Formaciones enemigas atacan el sector sur de Rosenau y la carretera de Ungvar-Kaschau. Después de ligero avance, se detuvieron. En el resto del frente, actividad de combate local. Aviones de terror norteamericanos atacaron distintas ciudades de Alemania occidental y suroccidental y de la alta Silesia. Durante la noche pasada aviones británicos penetraron hasta la región del Báltico oriental y efectuaron incursiones de hostigamiento sobre Alemania meridional y occidental. Se derribaron 15 bombarderos tetramotores. El número de tetramotores de terror derribados durante el 17 de diciembre fué de 45 en lugar de 24 como se dijo en su día. — EFE.

En la Academia de "José Antonio"

(Viene de la primera) de Instrucción Premilitar y la Cruz de Caballero de la Orden de Cisneros, al jefe de Servicios, camarada Juan de Dios Alvarez Aguirre. También impuso la Cruz sencilla de Alfonso X el Sabio a tres oficiales instructores, primeros números de las tres promociones que han salido hasta ahora de la Academia de Mandos de José Antonio, y que son Rafael Chaves, Eduardo Zancada y José Luis de Blás. Además, se impuso la Medalla de la Vieja Guardia a 11 camaradas de la Academia. — CIFRA.

Una comisión sindical rusa marcha a París

París, 19. — Invitada por la confederación gala del Trabajo ha salido de Moscú una delegación de los gremios sindicales rusos. Durante su estancia en París elaboran la base de una colaboración entre los gremios de ambos países. — EFE.

«The Tablet» de Londres...

(Viene de la primera) vez de conseguir la unidad de los españoles, solo logrará dividirlos más. "The Tablet" concluye diciendo que lo ocurrido en 1934 fué obra de un reducido número de hombres que estaban fanáticamente obsesionados por la política. Esa minoría, añade, todavía existe, y si fuera llamada otra vez al poder en nombre de la legitimidad republicana sería demasiado pedir que no siguiera sus métodos de antaño y además que no intentase vengarse". — EFE. "LA SUISSE" TAMBIEN HABLA DE LAS INUTILES CAMPANAS DE LOS DESTERRADOS ESPAÑOLES "Inglaterra tiene que ser enemiga de la caída brusca de Franco, lo cual provocaría una nueva guerra civil" Zurich, 19. — El periódico "La Suisse" publica unos artícu-

Las fuerzas blindadas alemanas que iniciaron la ofensiva penetraron en Bélgica y Luxemburgo

El primer Ejército norteamericano ha realizado varios contraataques

EL I EJERCITO NORTEAMERICANO CONTRAATACO A LAS FUERZAS BLINDADAS ALEMANAS Nueva York, 19. — Radio Nueva York declara que el primer Ejército norteamericano ha contraatacado hoy a las fuerzas blindadas alemanas que habían penetrado en Bélgica y Luxemburgo. — EFE. LOS ALEMANES SIGUEN ATACANDO -- DICE LONDRES Londres, 19. — Los alemanes están aplicando toda la fuerza de que dispone contra las posiciones del Séptimo Ejército, es calzonadas en un frente de 30 kilómetros entre la frontera ale-

mana, la línea Sigfrido y el Palatinado. En los altos Vosgos, añade, el primer Ejército francés fué rechazado por una contraofensiva alemana que desde la bolsa de Colmar ha realizado pequeños avances. En Kayserburgo, a 9 kilómetros al sureste de aquella ciudad, se hicieron 150 prisioneros en el curso de enérgica acción contra los alemanes que por medio de un contraataque pusieron pie en la localidad. Fué destruido un tanque alemán y se capturó otro. — EFE. LOS ALEMANES EVACUAN WUERM Berlín, 19. — El pueblo de Wuerm, frente a Aquisgran, ha sido evacuado por los alemanes arunciando la Oficina de Información Internacional. En los demás sectores del frente de Aquisgran los alemanes mantuvieron sus posiciones a pesar de la presión aliada. — EFE. EL III EJERCITO DE LOS ESTADOS UNIDOS REALIZO UN AVANCE AL NOROESTE DE SARREGUIMINES París, 19. — El tercer Ejército de los EE. UU. realizó un avance de 820 metros a 15 kilómetros al Noroeste de Sarreguimines. Las fuerzas de Patton han ocupado nuevas trinchas de ca-

no republicano que caería en manos extremistas. Los monárquicos, según Baume, no son aptos para suceder a Franco y ha de tenerse en cuenta que Churchill representa en Europa occidental la necesidad de lograr la estabilidad política necesaria para la reconstrucción inmediata a la postguerra. — EFE.

EL ARZOBISPO DAMASKINOS propuesto para ejercer la regencia de Grecia

En Londres se afirma que el rey Jorge abdicará

El general Scobie recibe a un emisario del EAM

SE DICE QUE VA A ABDICAR EL REY DE GRECIA Estocolmo, 19. — El rey de Grecia, dicen los corresponsales de Prensa suecos en Londres según informaciones reproducidas por la DNB abdicará a consecuencia de la propuesta de establecer la regencia en Grecia.

La Associated Press dice que es prematura la noticia de que el Arzobispo ortodoxo de Atenas sea nombrado regente, y dicha noticia concuerda con las informaciones recibidas del Feering Office.

El rey Jorge de Grecia, no ha recibido hasta ahora a su regencia más que la visita del rey Pedro de Yugoslavia. — EFE.

DAMASKINOS, PROPUESTO PARA LA REGENCIA DE GRECIA

Atenas, 19. — El primer ministro griego Papandreu ha dirigido al rey Jorge II un cablegrama indicando la conveniencia de nombrar al arzobispo Damaskinos como regente de la nación. — EFE.

ANTE EL NOMBRAMIENTO DE UN REGENTE PARA GRECIA

Atenas, 19. — El viejo liberal Temistocles Sofoulis dijo anoche que le parecía bien el nombramiento del regente en vez de un consejo de regencia.

Según parece, dijo, el rey aceptaría la propuesta pero para ello exige que todos los partidos políticos condenen públicamente al Eam.

Creo que las dos cosas no guardan relación entre sí. Aun antes de haberse celebrado la famosa conferencia del Líbano, todos habíamos reconocido la necesidad de tener una regencia cuya ausencia se ha hecho notar desde la liberación del país. — EFE.

SCOBIE RECIBE A UN EMISARIO DEL EAM Atenas, 19. — Al mediodía de hoy recibirá el general Scobie la visita de un emisario del Eam, suponiéndose que se trata de Porphyrogennis, según se anuncia oficialmente. — EFE.

El actual sorteo de Navidad es el mayor de los celebrados en España

El «Niño de Marchena» juega treinta mil pesetas

Madrid, 19. — Más de once mil millones de pesetas han invertido los españoles en Lotería en lo que va de año. El sorteo de Navidad de este año es el mayor de los celebrados hasta ahora en España.

Por primera vez comprende tres series de billetes. Doscientos setenta millones de pesetas recauda el Estado, con la cual gana el Tesoro ochenta y tres millones y medio.

El "gordo" asciende este año, puesto que son tres series, a 45 millones. — CIFRA.

Madrid, 19. — El conocido artista de cante flamenco Pepe Marchena juega treinta mil pesetas a la Lotería del próximo sorteo de Navidad.

Según declaraciones, ha gastado un millón de pesetas en lotería en los últimos cinco años.

Invierte en juego quinientas pesetas diarias en billetes de Lotería cuyos números no mira nunca hasta después de celebrado el sorteo. — CIFRA.

COMUNICADO ALIADO

En la región de Linnich se han realizado operaciones de limpieza contra Murn y Mullendorf

Las cabezas de puente de Dillingen y Sarrelouis han progresado lentamente

Cuartel expedicionario aliado, 19. — Comunicado: "En la región de Linnich nuestras fuerzas efectuaron una operación de limpieza contra Murn y Mullendorf. Las cabezas de puente de Dillingen y Sarrelouis han progresado lentamente reduciendo puntos fuertes enemigos. Al NE. de Saargemund ha sido alcanzado el sector boscoso a kilómetro y medio del Norte de Habkirchen. En las cercanías de Bitch nuestras unidades se han apoderado de dos fortines tenazmente defendidos de la línea Maginot. Se ha avanzado cuatro kilómetros penetrando en los pueblos de Bunenthal y Nieder Schaittenbach. Más al Este nuestras tropas se hallan sometidas a un intenso fuego artillero procedente de la línea Sigfrido. Se lucha duramente al Norte de Colmar. Se han efectuado avances limitados en los altos Vosgos. Durante la noche una poderosa formación de bombarderos pesados atacó la navegación enemiga del puerto báltico de Gdynia. — EFE.

EL VII EJERCITO DE LOS EE. UU. SE HA APODERADO DE DOS CIUDADES

París, 19. — El VII Ejército norteamericano que lucha en el Palatinado alemán, se ha apoderado de dos ciudades situadas al Noroeste de Wissemburgo, a seis kilómetros y medio más allá de la frontera germana.

Más al oeste los soldados de Patch han llegado a tres kilómetros de la población francesa de Bitch. En otro sector inmediato se apoderaron de varios fortines de la línea Maginot, a poco más de kilómetro y medio de este último pueblo. — EFE.

efectuaron una operación de limpieza contra Murn y Mullendorf. Las cabezas de puente de Dillingen y Sarrelouis han progresado lentamente reduciendo puntos fuertes enemigos. Al NE. de Saargemund ha sido alcanzado el sector boscoso a kilómetro y medio del Norte de Habkirchen.

En las cercanías de Bitch nuestras unidades se han apoderado de dos fortines tenazmente defendidos de la línea Maginot. Se ha avanzado cuatro kilómetros penetrando en los pueblos de Bunenthal y Nieder Schaittenbach. Más al Este nuestras tropas se hallan sometidas a un intenso fuego artillero procedente de la línea Sigfrido. Se lucha duramente al Norte de Colmar. Se han efectuado avances limitados en los altos Vosgos. Durante la noche una poderosa formación de bombarderos pesados atacó la navegación enemiga del puerto báltico de Gdynia. — EFE.